

## Nachbericht 15. Spieltag, 16. und 17.03.2024

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 18. März 2024 um 23:01 Uhr

---

**Frauen // Verbandsliga Südbaden** 7 : 1 KSV Hölzlebruck : ESV Rottweil (2950 : 2738) Ayl  
een 568 / 1 MP, Alisa 487 / 1 MP, Nicole 483 / 1 MP, Marina 476 / 1 MP, Ilse 473, Renate 463

Unsere Frauen konnten deutlich gegen verletzungsbedingt dezimierte Rottweilerinnen gewinnen. Jedoch spielte lediglich Ayleen auf Verbandsliga-Niveau, der Rest der Mannschaft blieb unter ihren Möglichkeiten.

In der Startpaarung spielten Nicole und Renate. Zwar fanden beide nicht zu ihrer Form der letzten Wochen, dennoch sicherten sie sich die Mannschaftspunkte. Renate souverän und deutlich (463 Kegel / 4:0 Sätze / 1 MP / gegen Annette Kazenwadel, 402 Kegel) und Nicole nervenstark in den letzten Würfeln (483 Kegel / 2:2 Sätze / 1 MP / gegen Manuela Halblaub, 477 Kegel).

Mit einem Plus von 67 Kegeln gingen nun Marina und Alisa an den Start. Marina ging schnell in Führung und konnte diesen Vorsprung bis zum Schluss halten, sodass sie den nächsten MP für uns gewann (476 Kegel / 2:2 Sätze / 1 MP / gegen Anette Gewalt, 464 Kegel). Alisa behielt im letzten Satz die Nerven und gewann dadurch ebenfalls ihren Mannschaftspunkt (487 Kegel / 2,5 : 1,5 Sätze / 1 MP / gegen Amanda Halblaub, 472 Kegel).

Mit bereits vier gewonnenen Mannschaftspunkten, war das Unentschieden für unsere Frauen bereits sicher. Ilse und Ayleen konnten in der Schlusspaarung befreit aufspielen. Vor allem Ayleen zeigte, was mit ein bisschen Konzentration und 0 Fehlwürfen möglich ist. Souverän und hochverdient gewann sie ihren Mannschaftspunkt deutlich (568 Kegel / 3:1 Sätze / 1 MP 7 gegen Dorothee Pannenber, 444 Kegel). Ilse machte es nochmals spannend, knapp verpasste sie ihren MP, wodurch die Gäste doch noch zu einem Ehrenpunkt kamen (473 Kegel / 1:3 Sätze / 0 MP / gegen Sonja Hirt, 479 Kegel).

Mit dem 7:1 Sieg festigen unsere Frauen weiterhin Platz 3 in der Verbandsliga, der den Aufstieg in die neue Baden-Württemberg-Liga bedeuten würde. Wichtig war es auch viele Mannschaftspunkte zu sammeln, da es schon am nächsten Wochenende gegen die direkten Verfolgerinnen, die SKG 77 Singen, geht, die nur drei Punkte hinter unseren Frauen lauern.

Alisa: „Wir sind glücklich über den Heimsieg, auch wenn unsere Leistung heute, bis auf Ayleen, schlecht war. Aber auch solche Spiele muss man gewinnen, um Platz 3 zu sichern.“

**Männer 1 // Verbandsliga Südbaden**

## Nachbericht 15. Spieltag, 16. und 17.03.2024

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 18. März 2024 um 23:01 Uhr

---

3 : 5

KSV Hölzlebruck : SG ESV Weil / Alle 9 Malsburg

(3368 : 3368)

Martin 586 / 1 MP, Tim 577 / 1 MP, Andi 569, Patrick 567, Kevin 558, Chris 511

Denkbar knappe Niederlage für unsere Männer.

Das Startpaar bildeten wieder Andi und Chris. Zwar bestätigte Andi seine starke Form, doch sein Gegner war noch einen Tick besser und gewann den Mannschaftspunkt (569 Kegel / 3:1 Sätze / 0 MP / gegen Kai Osswald, 586 Kegel). Chris fand zu keinem Zeitpunkt zu seinem Spiel und musste noch dazu gegen den Partiesten spielen, sein MP ging daher deutlich an die Gäste (511 Kegel / 0:4 Sätze / 0 MP / gegen Jan Schimmel, 603 Kegel).

Mit einem großen Minus von 109 Kegeln im Rücken, gingen nun Kevin und Martin auf die Bahn. Zunächst geriet auch Kevin ins Hintertreffen (0:2 Sätze), legte dann aber einen tollen Endspurt hin, wodurch er noch zum 2:2 nach Sätzen ausgleichen konnte, im Endeffekt fehlten ihm jedoch 7 Kegel, um den wichtigen MP zu holen (558 Kegel / 2:2 Sätze / 0 MP / gegen Daniel Osswald, 565 Kegel). Martin schraubte aber parallel Wurf um Wurf den Rückstand in den Gesamtkegeln runter und sicherte uns souverän den 1. MP der Partie (589 Kegel / 4:0 Sätze / 1 MP / gegen Gerhard Reif, 501 Kegel).

Mit nur noch 31 Kegeln Rückstand spielten nun Patrick und Tim in der Schlusspaarung. Wieder einmal zeigte Tim eine starke Vorstellung und gewann mühelos seinen MP (577 Kegel / 3:1 Sätze / 1 MP / gegen Klaus Heidebrecht, 526 Kegel). Parallel lieferte sich Patrick, ein spannendes Duell mit seinem Gegenspieler, erst die letzte Bahn brachte die Entscheidung und hier zog der Weiler auf und davon zum Gewinn des Mannschaftspunktes (567 Kegel / 1:3 Sätze / 0 MP / gegen Michael Osswald, 587 Kegel).

Zwar hatte unser Schlussduo insgesamt die Gesamtkegel aufgeholt, aber leider war das Kunststück geglückt, dass man in den Gesamtkegeln genau gleichauf lag mit 3368 zu 3368 Kegeln, wodurch die zwei Mannschaftspunkte für das bessere Gesamtergebnis 1:1 geteilt wurden. Da unsere Männer in den Einzelduellen nur zwei MP gewinnen konnten (Tim und Martin), gab es insgesamt eine knappe 3:5 Niederlage für unsere Erste. Trotz der Niederlage liegen sie aber weiterhin auf Platz 2 der Verbandsliga.

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 18. März 2024 um 23:01 Uhr

---

Am kommenden Spiel steht nun auch schon das schwere Spiel, gegen den Tabellendritten KSC Wehr-Öflingen an, der am Wochenende knapp in Unterharmersbach gewinnen konnte.

Kevin: „Gegen Weil konnten wir leider unsere Heimstärke nicht ausspielen. Nun gilt es gegen den direkten Konkurrenten aus Wehr die Punkte mit nach Hause zu bringen.“

### **Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau**

2 : 6

KSV Hölzlebruck 2 : SKC Gütenbach 1

(2949 : 3117)

Markus K. 537 / 1 MP, Lukas 508, Helmut 508 / 1 MP, Philipp 482, Bernd 480, Daniel und Kilian 434

Herber Rückschlag für unsere Zweite im Abstiegskampf, da sie zuhause gegen Gütenbach verlieren.

Im Startpaar spielten Lukas und Helmut. Beide erzielten 508 Kegel. Bei Lukas reichte das leider nicht zum Punktgewinn, da sein Gegenspieler die Partiebestleistung aufstellt (508 Kegel / 2:2 Sätze / 0 MP / gegen Yannik Straub, 546 Kegel). Helmut reichte die gleiche Holzzahl aus, um seinen MP zu sichern (508 Kegel / 3:1 Sätze / 1 MP / gegen Pascal Straub, 494 Kegel).

Als nächstes gingen Markus und Philipp auf die Bahn. Markus spielte gut und gewann dadurch den zweiten MP (537 Kegel / 3:1 Sätze / 1 MP / gegen Andreas Schwedhelm, 526 Kegel). Unser Jugendspieler Philipp zeigte einen sehr guten ersten Satz, war dann aber zu unkonzentriert, weshalb der MP an die Gäste ging (482 Kegel / 1:3 Sätze / 0 MP / gegen Axel Schuler, 537 Kegel).

Nun sollte unser Schlusspaar Bernd und Daniel die Partie noch herumreißen. Bernd hielt lange Zeit mit seinem Gegner mit, verpasste jedoch schlussendlich den MP (480 Kegel / 1,5 : 2,5 Sätze / 0 MP / gegen Herbert Scherzinger, 504 Kegel). Und auch bei Daniel lief es nicht gut, weshalb er nach 65 Wurf für unseren Jugendspieler Kilian ausgewechselt wurde. Kilian brauchte ein paar Wurf, bis er zu seinem Spiel fand und brachte dann eine ordentliche Leistung

## **Nachbericht 15. Spieltag, 16. und 17.03.2024**

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 18. März 2024 um 23:01 Uhr

---

auf die Bahn, dennoch reichte es nicht mehr zum Mannschaftspunkt (434 Kegel / 0:4 Sätze / 0 MP / gegen Daniel Schonhardt, 510 Kegel).

Durch die 2:6 Niederlage sind unsere Männer weiterhin auf dem vorletzten Platz der Bezirksliga. Noch können sie aber den Klassenerhalt schaffen. Dafür müssen sie jedoch in den drei verbleibenden Spielen unbedingt punkten.

### **Gemischte // Bezirksklasse 4er West Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau**

Aufgrund der kleineren Ligengröße hatte die Gemischte / Jugend-Mannschaft am Wochenende spielfrei.